



EDUCACIÓN

La Universidad de Educación a Distancia celebra hoy sus 40 años

LA VOZ
REDACCIÓN

La Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) celebra hoy su 40 aniversario. Los actos de conmemoración de esta fecha tan especial coinciden también con los del Día de la UNED, por lo que el centro asociado en Almería ha organizado varias actividades que se desarrollarán durante la tarde.

En primer lugar, a las 19 horas, tendrá lugar la mesa redonda 'Estudiar en la UNED: recompensa a un esfuerzo'. Participarán en esta actividad tres profesores tutores y antiguos alumnos del centro: José García Pérez, Salvador Cruz Rambaud y José Juan Carrión Martínez. También tomará parte en la mesa redonda María Teresa González Rivera, antigua alumna de la UNED.

A las 20 horas, se desarrollará la conferencia 'La UNED en la novela y el cine español', que correrá a cargo de Ángel Arqueros Gutiérrez, profesor y tutor del centro y catedrático de Enseñanza Secundaria.

Por su parte, Trino Gómez, director del centro de la UNED en Almería, señala que los logros de esta universidad se deben en gran parte a su comunidad universitaria, formada por estudiantes, profesores, tutores y personal administrativo.

Gómez ha recordado que la UNED en Almería cuenta con más de 2.800 estudiantes actualmente y que el número de matriculados aumentó un 7 por ciento con respecto al curso anterior.